



EMBAJADA DE ISRAEL

## COMUNICADO DE LA EMBAJADA DE ISRAEL

### Los enemigos de la paz

**1 de Septiembre de 2010**

El atentado terrorista que tuvo lugar anoche, en el que fueron asesinados cuatro civiles israelíes (entre ellos una mujer embarazada), demuestra una vez más que los sectores extremistas palestinos harán todo lo posible para impedir la paz. La banda terrorista Hamás y sus colaboradores en Europa no quieren ningún avance hacia un futuro mejor para Oriente próximo basado en la solución de los dos estados para los dos pueblos.

A pesar de este atentado, Israel está firmemente decidido a seguir el camino de las negociaciones para conseguir un avance significativo en el proceso de paz. Las negociaciones directas que empiezan hoy entre Israel y los palestinos son el único camino para la resolución pacífica del conflicto.

Departamento de Prensa

Embajada de Israel

<http://embassies.gov.il/madrid>

Madrid, 1 de septiembre de 2010